## **Einladung**

# Ein Jahr Grazer Altstadterhaltungsgesetz (GAEG) NEU 30. November 2009

im stadtmuseumgraz, Sackstraße 18, 8010 Graz

### 15.30-17.00 Uhr:

Start im **stadtmuseum**graz

Stadtführung zu den Altstadt-hot spots mit

Mag. Richard Mayr,

Geschäftsführer der Altstadt-Sachverständigenkommission/Kulturabteilung Land Steiermark

#### 17.00 Uhr:

Aufwärmpunsch im stadtmuseumgraz

Begrüßung:

**Dr.** in Ilse Reinprecht, Landtagsabgeordnete, Kultursprecherin **Otto Hochreiter**, Direktor des **stadtmuseum**graz

#### 17.30 Uhr:

Diskussion zum Thema GAEG NEU

Moderation:

Mag. Christian Stenner, KORSO

Am Podium:

Dr. Peter Kammerlander,

Mitglied der Altstadt-Sachverständigenkommission: Die Arbeit der ASVK

Hofrat Dr. Manfred Rupprecht,

Altstadtanwalt: Die Rolle der Altstadtanwaltschaft

DI Michael Redik,

Leiter des Stadtplanungsamtes Graz: Altstadterhaltung und baukulturelle Qualitätssicherung Mag. a Edith Zitz,

Verein XENOS: Rechtspolitische Aspekte des Altstadterhaltungsgesetzes

Veranstaltet vom Haus der Architektur Graz, dem Verein XENOS und dem **stadtmuseum**graz anlässlich des ersten Jahrestages des novellierten Grazer Altstadterhaltungsgesetzes.

Gefördert durch die Kulturabteilung des Landes Steiermark